

# Diputado Beltrán en terreno pide que Malleco sea declarada zona de emergencia agrícola

*Ayer viernes estuvo en Collipulli junto al alcalde Manuel Macaya constatando la situación que viven los afectados por las lluvias en esta comuna.*

Desde que se diera la alerta por lluvias en Malleco la semana pasada, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva ha estado pendiente de la situación de la provincia y la región debido al mal tiempo contactándose con el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli; el alcalde de Curacautín, Víctor Barrera; el alcalde de Lonquimay, Nibaldo Alegría y el agricultor Ariel Guzmán de Victoria y constatando en terreno lo que están viviendo sus vecinos como consecuencia de las lluvias, tal como lo hizo durante la jornada de este viernes 14 de junio en Collipulli, en donde estuvo monitoreando lo que ocurre en compañía del alcalde Manuel Macaya.

Tras la visita, el Parlamentario Mallequino manifestó que "como siempre hemos estado en terreno, hoy día estamos junto a nuestro estimado alcalde Manuel Macaya, que ha tenido una ardua labor para ayudar a los vecinos de distintos sectores".

"Este lugar —acotó Juan

Carlos Beltrán— es complejo porque el río Renaico se desbordó completamente y tenemos alrededor de 30 personas que están aisladas hace más de 72 horas, en el sector La Isla, en donde hay menores de edad y también adultos mayores; el alcalde ha tratado, de alguna manera, de llevarles víveres y enseres a las familias, pero estamos aquí, en definitiva, para hacer la solicitud concreta y oficial al Gobierno, porque hasta el minuto no ha llegado alguien de parte del gobierno a ayudar a estas familias que están completamente aisladas".

Asimismo subrayó que "en Lumaco es urgente la reposición de los puentes y apoyar en la reparación de caminos; en Curacautín es necesario la mantención de caminos y forraje para los animales y en Lonquimay la entrega de forraje para los animales, entre otros requerimientos".

Por su parte, el alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, subrayó que el sector La Isla queda en Mininco, es-

pecíficamente en el kilómetro 9 de la Ruta 22. "Tenemos hace más de 72 horas a 32 vecinos aislados por la crecida del río Renaico y el río Mininco".

"En este momento —agregó— el grupo de bomberos de Mininco, Angol y Collipulli ingresaron con un bote a dejar víveres a nuestros vecinos y dar a conocer la problemática".

De igual modo señaló que "una vez más el equipo de operación y emergencia de la municipalidad junto a la Dideco, estamos distribuidos en todos los sectores de Collipulli, pero donde realmente está complejo es en el albergue del sector de Miguel Huentelén en donde hay 12 personas albergadas y en Collipulli tengo 4 personas albergadas y es complejo".

Macaya también agradeció la presencia de Juan Carlos Beltrán. "Una vez más agradezco la presencia del diputado acá en el sector para que vea la magnitud de lo que está viviendo la comuna de Collipulli y también agradecer a la empre-



sa CMPC que nos ha ayudado en esta inundación que está viviendo la comuna; lamentablemente en el sector de Quilquihueno, el canal se desbordó y había más de 12 casas afectadas".

Finalmente el diputado Beltrán también puso de relieve "el trabajo que está realizando Carabineros de Chile, bomberos y eviden-

temente Mininco que está apoyando y por supuesto todos los equipos de CMPC y la Municipalidad encabezados por el alcalde Manuel Macaya en terreno y apoyando a sus vecinos" e hizo un fuerte llamado al Gobierno para que se declare zona de emergencia agrícola en la provincia de Malleco.